



سوليدرتي

SOLIDARITY
GROUP

السادة المساهمون الكرام
مجموعة سوليدرتي القابضة ش.م.ب. (مقفلة)
المنامة - مملكة البحرين

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته، وبعد،،،

الموضوع: الدعوة لعقد اجتماع الجمعية العامة العادية واجتماع الجمعية العامة غير العادية لمساهمي مجموعة سوليدرتي القابضة ش.م.ب. (مقفلة)

يطيب لي أن أهدىكم أطيب التحايات مقرونة بأعمق معاني الاحترام والتقدير، راجياً التكرم بأخذ العلم بقرار مجلس إدارة مجموعة سوليدرتي القابضة ش.م.ب. (مقفلة) بدعوة المساهمين الكرام لعقد اجتماع الجمعية العامة العادية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022 واجتماع الجمعية العامة غير العادية والمقرر انعقادهما يوم الاثنين الموافق 20 مارس 2023 م الساعة (13:00) الواحدة ظهراً أو في أي يوم آخر يؤجل إليه بفندق موفتبيك البحرين - المحرق - مملكة البحرين.

لذا فإنه ليشرني توجيه الدعوة لكم للحضور شخصياً أو إرسال ممثل عنكم لحضور الاجتماعين حيث نرفق لكم نموذجاً من التوكيل الخاص بالاجتماعين راجياً منكم التكرم في حال حضور ممثل عنكم بملء البيانات الخاصة في التوكيل وإيداعه قبل 24 ساعة على الأقل من موعد الاجتماع على العنوان التالي:
مجموعة سوليدرتي القابضة ش.م.ب. (مقفلة)

ص.ب 18668

برج السيف الطابق السادس، مبنى رقم: 2080، طريق رقم: 2825، مجمع رقم: 428

المنامة - مملكة البحرين

تلفون: 0097317585222

فاكس: 0097317585200

لعاية / السيد فينكاتيسان مونيسوامي الرئيس التنفيذي للعمليات (m.venkatesan@solidaritygroup.com)

كما نرجو ارسال نسخة الى البريد الالكتروني: shareholders@solidarity.com.bh

في حال كان لديكم أي استفسار، يمكنكم التواصل مع:

• السيد أحمد الحلبي - ahmed.alhulaibi@solidaritygroup.com

• السيدة غيداء الجشي - ghaidaa.aljeshi@solidaritygroup.com

متمنياً لكم دوام التوفيق والنجاح، وتفضلوا بقبول خالص التحية ومزيداً من الاحترام،

مجموعة سوليدرتي القابضة ش.م.ب. (مقفلة)

سعادة الشيخ خالد بن مستهيل المعشني

رئيس مجلس الإدارة



سوليدرتي

SOLIDARITY
GROUP

To
All Respective Shareholders
Solidarity Group Holding B.S.C (Closed)
Manama
Kingdom of Bahrain

Dear Sir / Madam

Subject: Invitation to the Annual General Meeting (“AGM”) and Extraordinary General Meeting (“EGM”) of Solidarity Group Holding B.S.C.(c), C.R. No.50973.

Kindly be advised that the Chairman of the Board of Directors of Solidarity Group Holding B.S.C.(c), cordially invites the shareholders to attend the Annual General Meeting (“AGM”) and Extraordinary General Meeting (“EGM”) to be held on Monday 20th March 2023 at 1:00 p.m. in Movenpick Hotel, Muharraq, Kingdom of Bahrain.

We would appreciate indicating the name of your representative to the said meeting, for which purpose, we are attaching the proxy form and the agenda, for your ease of reference. We kindly request you to send us the original signed proxies of AGM and EGM at least 24 hours before the above-mentioned meetings to the following address:

Solidarity Group Holding B.S.C (Closed)

Seef Tower, 6th Floor, Building 2080, Road 2825, Block 428

P.O.Box 18668,

Manama, Kingdom of Bahrain.

Tel +973 17585222

Fax:+973 17585200

Website: www.solidaritygroup.com

Kind Attn: Mr. Venkat, Chief Operating Officer (m.venkatesan@solidaritygroup.com)

Also, please send a scanned copy of the proxy to the following email:

shareholders@solidarity.com.bh

Please contact the following persons, if you need any further assistance in this context.

Ahmed Al Hulaibi - ahmed.alhulaibi@solidaritygroup.com

Ghaidaa Aljeshi - ghaidaa.aljeshi@solidaritygroup.com

Yours faithfully,

Solidarity Group Holding B.S.C (c)

H.E. Shaikh Khalid Bin Mustahil Al Mashani
Chairman